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Jan, wenn ich Dich richtig verstehe, gehst Du davon aus, dass die ersten 4 Boote eine Wertung
in der Wettfahrt haben, weil sie vor dem Abbruch im Ziel waren.

Das stimmt aber so nicht, bitte hierzu auch die Definition "Abbruch" nochmal lesen.

Eine abgebrochene Wettfahrt existiert nicht und kann daher auch nicht gewertet werden.

Daher werden die Boote 1-4 in der Regel schlechte Laune haben und ggf Wiedergutmachung
verlangen - mit ein Grund dafür, dass vor dem Abbruch die Konsequenzen eines Abbruchs
bedacht werden müssen.

1https://raceofficials.de/forum/index.php?thread/275-wettfahrtabbruch-wenn-bereits-boote-durchs-ziel-gegangen-
sind/&postID=338#post338
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